

Gouvernement du Québec Le ministre de la Santé et des Services sociaux

PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE

Monsieur Simon Jolin-Barrette Leader parlementaire du gouvernement Cabinet du leader du gouvernement Édifice Pamphile-Le May 1^{er} étage, bureau 1.39 1035, rue des Parlementaires Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 3 février dernier, le député de Bonaventure déposait une pétition adressée à l'Assemblée nationale demandant au gouvernement du Québec de mettre en place, au plus vite, les ressources nécessaires pour offrir des services de santé adéquats aux citoyens du secteur ouest de la municipalité régionale de comté (MRC) d'Avignon.

Plusieurs stratégies sont déjà en place pour assurer une offre de service aux citoyens de cette région. Premièrement, des services médicaux et professionnels sont offerts aux patients inscrits au Centre local de services communautaires Malauze (Matapédia), un site du Groupe de médecine de famille (GMF) Baie-des-Chaleurs, et au GMF-universitaire de Maria, dans la MRC d'Avignon. De plus, des trayaux sont en cours afin de favoriser un meilleur accès à ces services pour la population sans médecin de famille.

Aussi, la MRC d'Avignon étant intégrée dans le Réseau local de services (RLS) de la Baie-des-Chaleurs, le nombre de nouveaux facturants médecins ou médecins en mouvement interrégion autorisés à s'installer est passé d'une seule place, au Plan régional d'effectifs médicaux (PREM) 2020, à six places au PREM 2021. De plus, au PREM 2020, un changement de cible a été accordé par le ministre de la Santé et des Services sociaux pour le transfert de deux places vers le RLS de la Baie-des-Chaleurs.

En terminant, le Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de la Gaspésie, responsable de l'accès à des services de médecine spécialisée, s'est vu autoriser un ajout de six postes à ses Plans d'effectifs médicaux en spécialité 2021-2025.

Soyez assuré que le ministère de la Santé et des Services sociaux travaille en étroite collaboration avec le réseau de la santé et des services sociaux, afin d'améliorer en continu les stratégies d'offre de services à tous les Québécoises et Québécois.

Veuillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,

Christian Dubé

N/Réf.: 21-MS-01255